052	UTBM Service communication	l'Est Républicain	17 mai 2017
		Grand Belfort	handicap - langue des signes - UV - vie étudiante

Une chanson pour les malentendants



Les enfants du service jeunesse ont interprété une chanson en langue des signes.

Vendredi, les enfants qui fréquentent l'atelier « Langue des signes » du service jeunesse de Cravanche, ont accueilli deux personnes malentendantes. Elles étaient accompagnées par Anaïs Prévot, psychopédagogue du centre médico psycho pédagogique de Belfort.

Dirigés par l'animatrice Caroline Faivre les petits ont interprété la chanson « Je vole » de Louane en langue des signes.

La rencontre s'est poursuivie par un atelier dessin organisé par deux étudiantes de l'UTBM de Montbéliard dans le cadre d'une UV de leur programme de troisième année intitulée « Action en faveur de personnes en situation de handicap ».

90A10 - V1